

Killem

samedi 24 mai

Usine Van Robaeys - 83 rue Saint-Michel

→ LA GÉANTE DU LIN

Fin mai, dans des champs de Killem apparaissent les premiers « cheveux » de lin. Les écoliers et leurs parents sillonnent les paysages qui annoncent la floraison bleue et rendent visite à la Géante du lin, chez elle à l'Usine Van Robaeys.

14h **Départ de l'école Jules Ferry**, 57 rue Saint-Michel, pour une promenade linière à travers les paysages champêtre de Killem.

15h30 **Dans la cour de l'usine**, au pied de la cheminée, est racontée aux enfants la légende de la Géante du lin honorant les liniers. Démonstration de teillage et animations autour du lin. Goûter.



Avec :

Usine Van Robaeys • Ville de Killem • Ecole Jules Ferry •
Amicale de l'école • Office de Tourisme du Pays du lin •
Jean-François Quéniart, conteur • Kim Creighton, plasticien •
Christelle Motte, plasticienne